



Willkommen in der Promovierenden Community!

WAS TUT DIE PROMOVIERENDENVERTRETUNG FÜR DICH?

- wir vertreten Deine Interessen und Anliegen
- wir vernetzen und fördern Austausch zwischen Promovierenden
- wir leiten Informationen zu Ansprechpartner:innen weiter (Sekretariate, Stabsstelle Nachwuchsförderung,...)
- wir informieren regelmäßig über Neuigkeiten und Angebote

WO GIBT ES INFORMATIONEN?

- Vorstellung der aktuellen Promovierendenvertretung und unserer Arbeit unter www.uni-erfurt.de/forschung/gremien-und-organe/promovierendenvertretung
- Anmeldung zum Newsletter unter www2.uni-erfurt.de/mailman/listinfo/promovierendenvertretung (Infos zu Fort- und Weiterbildungen, Ansprechpartner:innen und Veranstaltungen)
- Kontakt per E-Mail: über promovierendenvertretung@uni-erfurt.de

**UNIVERSITÄT
ERFURT**

Welcome to the PhD Community!

WHAT DOES THE PHD COMMITTEE DO FOR YOU?

- articulate and promote the interests of doctoral researchers at the University of Erfurt
- support networking and exchange
- forward contacts and information (secretariats, Research and Graduate Service,...)
- inform about news and events

WHERE TO GET THE INFORMATION FROM

- presentation of the work of the PhD Committee on www.uni-erfurt.de/forschung/gremien-und-organe/promovierendenvertretung
- sign up for the newsletter to receive information about courses and events via www2.uni-erfurt.de/mailman/listinfo/promovierendenvertretung
- contact us via E-Mail: promovierendenvertretung@uni-erfurt.de

